



4月の予定

散髪 : 14日(木)、26日(火)

世代間交流 : 未定

音楽療法 : 27(水)

通常規模型デイサービス 3月の出来事!



お天気の良い日には、近くの公園まで散歩に出掛けました。



お雛様です!

ゲームが白熱しています!
皆さん、お手柔らかに!



通常型デイサービスからのお知らせ

私、松岡幸嗣は4月から第二姫路・勝原ホームへ移動する事になりました。突然の事で申し訳ありません。

僕が大津みやび野デイサービスセンターに移動してきて1年と3ヶ月ですが、その間皆様にはいろいろお世話になりました。

また、時々覗きにきますので、お元気で!

担当: 松岡 幸嗣

大津みやび野デイ便り

認知症対応型デイサービス

3月の思い出



公園まで散歩

高校野球が開幕し、デイサービスでも西土井の公園まで出かけ、ゴムボールで野球をしました。普段は建物の中でおもいきりボールを投げたりできませんが、公園では気にせず投げたり、打ったりと、皆さん楽しまれました。

音楽療法

毎月、音楽療法が開催されています。普段のリハビリ体操と違い、懐かしの曲に合わせて楽しく身体を動かすことができました。

現在、デイサービスのリハビリ体操では踏み台昇降運動とおもりを使った負荷トレーニングを頑張っています。



大津みやび野デイサービス（認知症対応型）利用の皆さんへ

気温も暖かくなり、今後は桜などドライブ外出の機会を持っていきますので、体調を崩さないようご注意ください。

また、この4月より生活相談員が三木から山本へと変更になります。約1年程度の担当でしたが、ありがとうございました。退職するわけではなく、隣接の通常型デイサービスの担当となるので見かけたら気軽に声をかけてください。

担当：三木 良太